



Mentira que Ifigenia Martínez dejó terapia intensiva para el 1 de octubre: Monreal



Es una mentira que **Ifigenia Martínez** dejó terapia intensiva para asistir a la entrega de la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 1 de octubre, así lo aseguró el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal** a su arribo al funeral de Martínez y Hernández en un recinto al sur de la capital.

Ahí al ser cuestionado sobre las publicaciones del perredista Jesús Ortega al respecto, dijo que: “No es cierto, yo hablé con ella. Ella estaba muy lúcida ese día. La verdad es que era su sueño, que en ese momento estaba realizando, el presidir la asamblea general del Congreso”.

Monreal Ávila también rechazó las versiones de que se le habría ofrecido a Martínez y Hernández no participar en la entrega de la banda debido a su situación de salud.

Lo anterior, ya que políticos como Jesús Ortega difundieron en redes sociales la presunta postración de la primera directora de la Facultad de Economía de la UNAM.

En X (@jesusortegam) el perredista escribió:

“Ifigenia Martínez se encontraba postrada debido a su avanzada edad y su grave estado de salud, y a pesar de ello, fue utilizada para cumplirle, nuevamente, un capricho a López Obrador (...) ¡Lamentablemente, no será el último capricho que se le cumpla!”.

https://www.24-horas.mx/2024/10/06/mentira-que-ifigenia-martinez-dejo-terapia-intensiva-para-el-1-de-octubre-monreal/#google_vignette